qu'est ce que...





document ligue communiste

supplément à rouge nº190 - 0 f 50

La théorie

Tous les 5 ans, les électeurs sont invités à déposer un bulletin dans l'urne pour élire les députés. C'est le suffrage universel. Les professeurs de droit bourgeois appellent les pays où le suffrage universel existe des « pays démocratiques ». Tout cela se résume dans la devise qu'on voit gravée au fronton des mairies : Liberté, Egalité, Fraternité.

La pratique

Des élections truquées

* Le découpage des circonscriptions

En 1958, un savant découpage des circonscriptions électorales a permis à l'UDR de consolider ses positions.

Comment fonctionne ce grossier trafic ?

Très simple : on s'arrange pour donner plus de députés à ceux qui traditionnellement votent à droite. On favorise les campagnes au détriment des villes et des banlieues ouvrières. On fait de savants dosages pour avantager les quartiers bourgeois etc...

Le résultat est spectaculaire :

En 1968, sur l'ensemble des circonscriptions, il fallait, pour être élu au parlement :

- 130.000 voix à un député du PCF

- 35.000 à un député UDR.

* Le bourrage des crânes

Les principaux organes d'information et en premier lieu l'ORTF font une propagande incessante pour la majorité, gaulliste Les ministres se succèdent sur le petit écran pour intoxiquer l'opinion, les informations télévisées sont « orientées » : presque rien sur les luttes des travailleurs, des séances interminables lors du moindre voyage présidentiel.

* Le bourrage des urnes

Dans les soi-disant « départements français d'Outre-Mer », la fraude électorale est élevée à la hauteur d'une institution. On y fait même voter les morts! Le 13 décembre 1972, à l'émission « A Armes Egales » à la télévision, notre camarade Alain Krivine, profitant de cette rare occasion, a révélé devant des millions de spectateurs comment Michel Debré et ses amis UDR se font élire.

UN EXEMPLE

Madame Marcella IMANATCHE est morte le premier décembre 1948 (certificat de décès établi)